

色づく木の葉に、地面に重なる落ち葉や木の実。季節はすっかり秋ですね。 先月は空き箱や紙コップなどの廃材を用意して、制作遊びを楽しみました。 最初はただ箱を張り付けるだけでしたが、途中からカメラを作ってみたり、 おみくじを作って友達と順番に引いて遊べるようにしたりと、自分たちで工 夫して遊ぶ様子が見られました。

今月は戸外活動にも積極的に出かけて沢山体を動かすだけでなく、どんぐ りやまつぼっくりを拾ったりして秋ならではの遊びも楽しんでいきたいと思 います。

お月見団子作りました!

今月の予定

6日(水)身体測定 12日(火)避難訓練

7日・14日・21日・28日の木曜 日は「英語であそぼう」を行います。

今月のねらい

- 友達と役割分担をしたり、簡単な決まりを作ったりしながら、一緒に遊び を進める。
- ・秋の身近な自然に気付き、落ち葉や木の実を拾って遊ぶ。

あそぶ会について

延期となったあそぶ会ですが、10月9日(土)に行います。 時間は変わらず 10 時 50 分集合、11 時 00 分開始となります。 急な日程の変更で大変ご迷惑をおかけしましたが、よろしくお願い致し ます。

先月から月に一度、看護師から健康についての話をして もらっています。今月は早寝早起きや朝ご飯を食べること の大切さなどを、クイズを交えながら教えてもらいました。

子ども達も楽しみながら聞いていて、頑張って早く起き る!と言っている子もいました。自分の体のことや、健康 について考える良い機会になればと思います。

























散歩に出かけると、少し肌寒いと感じる日も増えてきました。 その為、散歩用の上着のご用意をお願い致します。フード付きの 物だと、遊具などに引っ掛かり怪我に繋がる事もある為、フード のついてない上着の用意をお願い致します。















